
Antrag Nr. 15-O-20-0006
SPD-Fraktion

Betreff:

Verlagerung des "MS Holzmarktes" 
- Antrag der SPD-Fraktion -  

Antragstext:

Der Magistrat möge berichten:

1. Beabsichtigt die Stadt Wiesbaden im Rahmen der Verlagerung des MS Holzmarktes eine 
Änderung des Bebauungsplans "Am Grünen Weg" (von 1988) vorzunehmen? Soll das 
Sondergebiet fortfallen?

2. Wenn ja, wie wird die verkehrliche Erschließung und Anbindung der im Augenblick unbebauten 
Flächen erfolgen?

3. Kann in diesem Zusammenhang die verkehrliche Erschließung des gesamten Gebietes "Am 
Grünen Weg" überdacht und verbessert werden?

Dr. Gerhard Uebersohn
SPD- Fraktionsvorsitzender 

Wiesbaden, 05.03.2015


